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銀 杏 祭（文化祭） 
10月 2日（金），3日（土）に銀杏祭が開催されました。10月 1日（木）のクラス対抗による

「よさこいソーラン予選会」から続いて，この３日間学校は，銀杏祭で大いに盛り上がりました。 
また，3 日の一般公開日には多くの方が来校され，活気ある浦高の雰囲気と生徒のエネルギー

を実感していただくことができました。  
なお，企画発表（ホームルーム [ＨＲ ]企画部門・文化部等部門）及び舞台発表（よさこいソー

ラン）の審査結果はつぎのとおりとなりました。  
・企画発表 ＨＲ企画部門 最優秀賞：１年Ｂ組「亮ちゃんハウス」（写真①）  

優秀賞：２年Ｃ組「真実はいつも二つ  －推理ゲーム２ -Ｃ署－」 
文化部等部門 最優秀賞：吹奏楽部（写真②）  

優秀賞：美術部  
 ・舞台発表（よさこいソーラン） 最優秀賞：２年Ｄ組（写真③）  
                  優秀賞：２年Ａ組，１年Ａ組  
                  敢闘賞：３年Ｂ組，３年Ｃ組  

 

文化委員会による手作りの看板  

 ①  

焼そばは美味しくて大好評（１年Ｂ組） 

 ②  

ノリの良い演奏で盛り上がりました。 

 ③  

躍動感豊かな２年Ｄ組のよさこいソーラン  

 
優秀賞を受賞（美術部）  

 
「赤ずきんちゃん」を上演（演劇部） 

 
きめ細かく描かれた作品（漫画研究部）  

 
自分の作品の前でポーズ（華道部）  

 
実験「味の科学」も好評でした（科学部） 

 
墨の香りは落ち着きます（書道部）  

 
男子生徒も静かに一服（茶道部）  

 
浦安の地名について研究（社会科研究部） 



 
的当て・駄菓子販売など 1 年Ａ組 

 
焼そば・飲料販売  1年 B組 

 
ｱｲｽｸﾘｰﾑ販売  1 年 C 組  

 
輪投げ・ﾊﾞｻﾞｰなど 1年 D組 

 
飲料販売・ﾌﾘｰｽﾍﾟｰｽ  2 年 A 組  

 
駄菓子・飲料販売など  2年 B組 

 
推理ゲーム  2 年 C 組  

 
様々なビンゴ  2 年 D 組  

 
特製どらやき(校章入り )3年 A組 

 
ホラー喫茶  3 年 B 組  

 
ﾌﾗﾝｸﾌﾙﾄ･ﾎﾟﾃﾄﾌﾗｲ販売3年 C組  

 
ﾀﾞｰﾂ･駄菓子販売など3年 D組 

 
PTA のお店，ﾌｧﾐﾘｰﾏｰﾏ  

 
バンド演奏（有志）  

 
バトンの演技（演劇部）  

 
体育館での閉祭式  

  
＜生徒会長のコメント＞  
平成１９年度から一般公開となった文化祭は、よさこいソーランの予

選会を含めて初の３日間の開催ということもあり、少し不安もありまし

たが、今年はさらに盛り上がり、無事終了することができました。みな

さんが楽しんでいる姿が印象的でした。みなさんの協力に心から感謝し

ます。浦安高校の伝統になったよさこいソーラン踊りも、今年はどのク

ラスもレベルが高く、甲乙つけがたい出来だったと感じました。  
このような文化祭を私達で作りあげることができたのは，これからの

自信に繋がると思います。  

 
 

公民館でよさこいソーランを披露 
銀杏祭翌日の 10月４日（日），浦安市猫実の中央公

民館で行われた中央公民館文化祭において，２年Ａ組

と２年Ｄ組の有志グループが「よさこいソーラン」を

披露しました。  
生徒は溌剌とした踊りを繰り広げ，会場に詰めかけ

た１００名以上の地域の方々から惜しみない拍手が送

られていました。  
 

通 学 路 清 掃 地域と連携して実施  

10月 16日（金）中間考査終了後，第１学年（生
徒１６０名）は，通学路清掃を行いました。本校

では年間５回実施される定期考査のそれぞれの最

終日に学年や部活動単位で通学路清掃を行ってい

ますが，今回は浦安高校が千葉県の福祉教育推進

校の指定を受けていることから，浦安市社会福祉

協議会と連携し，美浜中学校、美浜北小学校、美

浜南小学校も参加して広い範囲で行われました。  
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社会福祉協議会の方と

海楽児童公園を清掃。  

首都高速湾岸線の橋脚周辺

もきれいにしました。  



 


